

WT  
11.5.

2022

## Handys werden gesammelt

**WEISSENBURG** - Alte Handys können noch bis Mitte Mai an den Sammelstellen des Evangelischen Bildungswerks Jura-Altmühlthal-Hahnenkamm e.V. abgegeben werden. Das Evangelische Bildungswerk Jura-Altmühlthal-Hahnenkamm unterstützt seit September letzten Jahres die Handyaktion Bayern.

Denn alte Handys sind kleine Schatzkisten. Sie enthalten wertvolle Metalle wie Gold, Silber oder Platin, deren Abbau in anderen Regionen der Erde oft mit großen Problemen für Menschen und Umwelt verbunden ist. Umso wichtiger ist es, dass Mobiltelefone lange genutzt und anschließend fachgerecht recycelt werden. Um dieses Ziel zu unterstützen, wurden in der Region Gunzenhausen, Heidenheim, Pappenheim und Weißenburg mehrere Sammelstellen eingerichtet.

Hundert Altgeräte konnten bereits dem Recycling zugeführt werden. Weitere Geräte können jetzt noch bis Mitte Mai in die Sammelboxen geworfen werden.

Mit den bis dahin gesammelten Handys möchte das Evangelische Bildungswerk an der Sammel-Challenge von Mission Eine Welt, Partner der Handyaktion Bayern, teilnehmen. Diese hat sich zum Ziel gesetzt, den Landesbischof zum bayerischen evangelischen Kirchentag auf dem Hesselberg am 6. Juni mit Altgeräten aufzuwiegen. **wt**

### INFO

Noch bis zum 15. Mai können nicht mehr gebrauchte Handys bei folgenden Sammelstellen im Dekanat Weißenburg abgegeben werden: Dekanatsbüro Weißenburg, Weltladen Nueva Esperanza Weißenburg, Weltladen Nennslingen und Pfarramt Thalmässing. Aus Sicherheitsgründen wird darum gebeten, die SIM-Karte und den Akku aus dem Gerät zu entfernen. Weitere Infos unter Telefon 09141/974630 oder [www.ebw-jah.de](http://www.ebw-jah.de)